

## Eligen nuevo director de Teleislas: tres candidatos

Escrito por Redacción

Viernes, 23 de Marzo de 2012 10:01 - Última actualización Viernes, 23 de Marzo de 2012 11:34

---



Esta tarde la Junta Directiva de Teleislas, con presencia de la viceministra de Comunicaciones, María Carolina Hoyos; la gobernadora Aury Guerrero y el alcalde de Providencia, Arturo Robinson; se reunirá para elegir quien gerenciará el nuevo rumbo del Canal por los próximos años. Los postulados son tres.

Para enfrentar el reto existe una terna con amplia experiencia en los medios como: Solimar Pomare Corpus, economista, quién ya estuvo a cargo del control interno de canal; Sally García Taylor, ex defensora del televidente de la estación y profesional en ciencias políticas; y el comunicador Andrés Escalona Rendón ex presentador de noticias del Canal y encargado del área de comunicaciones del Sena.

A continuación el perfil profesional de cada uno de los aspirantes:

### **Solymar Pomare Gordon**

Actualmente labora para el Sena. Es economista, egresada de la Corporación Universitaria de la Costa (CUC), con una especialización en gestión pública con la Escuela de Administración Pública (ESAP). Durante la administración de Emiliana Bernard Stevenson, ocupó el cargo de Control Interno.

### **Sally García Taylor**

## **Eligen nuevo director de Teleislas: tres candidatos**

Escrito por Redacción

Viernes, 23 de Marzo de 2012 10:01 - Última actualización Viernes, 23 de Marzo de 2012 11:34

---

Profesional en Ciencia Política y Gobierno, egresada de la Universidad Colegio Mayor de Nuestra Señora del Rosario y con magíster en Estudios del Caribe de la Universidad Nacional de Colombia, Sede Caribe. Ha laborado en el Congreso de la República, en el programa opiniones de Caracol Radio, como docente en la Universidad Nacional sede Caribe, en la Corporación Ambiental Coralina, en el Instituto de Formación Técnica Profesional (INFOTEP), USAID y CHECCHI Company.

### **Andrés Felipe Escalona Rendón**

Comunicador social de la universidad Santiago de Cali. Especialista en comunicación organizacional y con una especialización en gestión pública adelantado a través de la Escuela de Administración Pública (ESAP). Ha laborado en varios proyectos en el Canal Regional Teleislas. Por varios años ha estado laborando en el Sena. Actualmente se desempeña en la oficina de comunicación de esta entidad.